

Ceremonia de bienvenida a la séptima generación de becarios CUAED

Bruno Sánchez Quiroga
Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia
bruno_sanchez@cuaed.unam.mx

En el Auditorio de la Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia (CUAED) se realizó la ceremonia de bienvenida a la Séptima Generación de Becarios que, como en anteriores ocasiones, permitirá a los 70 participantes realizar actividades tanto en la sede de Ciudad Universitaria, así como en la de Tlaxcala.

Cabe señalar que la CUAED cuenta entre sus programas institucionales con el de Becarios, cuyo propósito fundamental es que los alumnos y egresados de licenciatura pongan en práctica los conocimientos adquiridos y se integren a procesos de innovación educativa, formándose en materia de planeación, diseño, puesta en marcha y evaluación de programas educativos en la modalidad abierta y a distancia.

Además de ser un programa integral en el cual los alumnos de los cursos avanzados de licenciatura adquirirán los conocimientos, actitudes y habilidades para incursionar en proyectos de innovación educativa, se fomenta la elaboración de propuestas en el ámbito de la innovación educativa y disciplinas afines, capaces de apoyar las funciones sustantivas de las escuelas y facultades de la UNAM, así como de las instituciones de educación superior (IES) de la región de Tlaxcala.

Se trata de un espacio idóneo para que los alumnos puedan realizar su servicio social y prácticas profesionales, aunado a ello el programa significa, para algunos, una opción de titulación.

Por medio de videoconferencia, Fabiola López y López, titular de la sede CUAED en Tlaxcala, dijo que el programa se ha ido fortaleciendo en el transcurso de los años, señaló que los alumnos tendrán la posibilidad de trabajar con compañeros de otras disciplinas lo que les representará mejora sus habilidades en trabajo en grupo.

Mencionó que en dicha sede participarán 31 estudiantes provenientes de la Universidad de las Américas Puebla, de la Unidad 291 de la Universidad Pedagógica Nacional, de los institutos Tecnológicos de Apizaco, así como de diferentes facultades de la Universidad Autónoma de Tlaxcala y del SUAyED de dicha entidad.

En representación de la titular de la CUAED, Jorge León, director de Proyectos y Vinculación, comentó que cada uno de los alumnos participará con lo que sabe al colaborar en equipos multidisciplinarios, ya que el objetivo es formar recursos humanos que puedan acceder a los mercados de trabajo.

Asistieron a esta ceremonia Ana Hilda Gómez Torres, coordinadora del Programa de Becarios, quien explicó los objetivos y propósitos del mismo; Max de Mendizábal, director de Tecnologías de la CUAED, y Alejandra Lastiri, académica de la CUAED.